

Neues Team in Lauenförde



Im neuen Dress: (v.l.) Trainer Jörg Grote, Nicola Pirone, Fabio Bornscheuer, Lennart Stürznickel, Tom Disse, Leon Heidemann und Betreuer Werner Steinbrecher gehören zum B-Jugend-Team der Tennissparte der TG Lauenförde.

FOTO: NW

■ **Lauenförde** (nw). Mit einem neu formierten B-Jugendteam ging die Tennissparte der TG Lauenförde in die Saison. Das erste Punktspiel gegen den Hamelner TC III gewann die Mannschaft um Betreuer Werner Steinbrecher und Trainer Jörg Grote mit 3:0. Tom Disse, Nicola Pirone, Fabio Bornscheuer, Leon Heidemann und Lennart

Stürznickel ließen dem Gegner aus Hameln keine Chance und siegten verdient. Der Vorstand gratulierte zu diesem ersten Erfolg und drückt für den weiteren Saisonverlauf die Daumen. Gleichzeitig geht ein Dank an den Sponsor, den Tennisservice Grote aus Beverungen, für einen Satz Trikots für die Jugendlichen.